

Das Mysterium des Geldes

Geisteswissenschaftliche Erkenntnisse zum Verständnis einer organischen Geldordnung

Autor/in:

Hans Georg Schweppenhäuser

Erscheinungsjahr: 1981

Quellenangaben: Freiburg 1981, 146 S

Im ersten Teil des Buches geht der Autor im Wesentlichen auf die drei Qualitäten des Geldes - Kaufgeld, Leihgeld, Schenkungsgeld - ein. Im zweiten Teil behandelt er das Geldwesen und seine esoterischen Hintergründe. Er bezieht sich dabei hauptsächlich auf das Fünfte Evangelium (Steiner).
Rez. in: Erziehungskunst 2/1983, S. 114-115 (S. Leber).